

にゃんこ部長 大忙し



とまとハウジング 浦添

2月22日は「にゃんにゃんにゃん」の口口にちなんで猫の日。浦添市伊祖の不動産業とまとハウジングには猫の社員がいる。癒やし効果で客を呼び、業績アップに貢献する「リアル招き猫」として評判となつている。現在は、2代目チャイ営業部長と社員のびいちゃんが日々「業務」に励んでいる。

きょう猫の目

客招く 癒やしの存在

猫社員の仕事は、朝のパトロールから始まる。出勤

て威嚇のポーズをとり、社員を守るようなしぐさをとることも。「社員を和ませるし、守ってくれた。あんな猫はいない」。川端さんは思い出して目を細めた。

2年前、16歳で天国に行つたチャイ。その翌日、保護活動をしている友人を通じて処分予定だった野良猫でチャイにそつくりな子猫に会つた。それが2代目のチャイになつた。09年に保

「今日も会社を明るくする。川端さんは猫との絆を『言葉は通じないけど分かり合いたい。分かり合えなくとも好き。そんな関係性』と表現する。『猫たちのおかげでここまでこれた』。川端さんが笑顔で感謝を述べると、せわしなく動き回つていた2代目チャイ部長たちは「猫の手も借りたい」と言いたげにこちらを見詰めていた。

(田吹遥子)

きょうの紙面

34 「招き猫」社員だニャン

2月22日
猫の日。浦添市の不動産屋とまとハウジングの猫の社員は「リアル招き猫」として評判だ。

